
Pièces 3 Pièces

Superficie 66 m²

Référence 83245734

Prix 749 000 €

Paris 14Eme
Appartement à vendre (75014)
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Paris 14, niché dans une charmante rue pavé riche d'histoire et à proximité du parc

montsouris,  au  1er  étage  par  ascenseur  d'une  résidence  semi-récente  offrant  de

belles  prestations,  barnes panthéon vous propose,  au calme,  un appartement  de

66  m2  bénéficiant  de  vues  Dégagées  sur  les  jardins  luxuriants  de  la  copropriété.

Cet  appartement  en  bon  état  et  lumineux  grâce  à  ses  larges  baies  vitrées  se

compose  d'un  séjour  avec  cuisine  ouverte,  de  deux  chambres,  d'un  espace

bureau, d'une salle-de-bains, de toilettes indépendantes, d'une buanderie, et d'un

vaste dressing. Un emplacement de ...

Barnes  panthéon  is  listing  a  quiet  66m²  (710  sq  ft)  apartment  with  unobstructed

views over the condominium's luxuriant gardens from the 1st floor of a semi-recent

residence  with  a  lift  offering  excellent  amenities,  hidden  away  on  a  charming

cobbled  street  with  a  rich  history,  close  to  parc  montsouris,  paris  14.  This

apartment  in  good  condition,  enjoying  plenty  of  light  thanks  to  its  large  picture

windows, comprises a living room with open kitchen, two bedrooms, an office area,

a  bathroom,  a  separate  toilet,  a  laundry  room  and  a  large  walk-in  wardrobe.  A

parking space in the residence and a ...

BARNES PANTHEON

15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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